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■例 会 出 席 者 １９名（会員総数２６名） 出席率 ７３．１％

■メーキャップ 森君（ライラ３回） 修正出席率 ８４．６％

■ゲ ス ト ありません

■会 長 挨 拶 長浦会長

春分の日が過ぎて、日が暮れるのがやや遅くなってきたようです。例会開始時間に遅れないようにご注意

ください。先週の臨時理事会での決定事項について、ご報告します。まず第１点ですが、短期交換留学生

の派遣に関して当クラブからの助成金を見直し、応募者の個人負担をいくらかでも軽減する方向で話がま

とまりました。次に、恒例となりましたが、クラブ創立記念例会を４月１８日(土)に当例会場で開催する
ことを決定しました。したがって、１４日(火)は休会となります。当日の内容については後日報告します。
次週例会はクラブフォ－ラムを予定しています。各担当者の方は、これまでの経過報告及び今後の予定等

についてご報告をお願いします。

■幹 事 報 告 川田副幹事

３月も今日で終わりになります。歳を重ねるに従って月日がたつのが早いような気がしています。

到着書類 ガバナ－月信４月号、『友』インタ－ネット速報№３７５

徳島眉山ＲＣ認証状伝達式開催の案内が来ています。会長幹事以外で出席希望がありましたら４月２５日

までにお申し出ください。

■委 員 会 報 告

澤田君：次年度の短期交換留学生として当クラブの石井君のご長女、石井花奈さんを推薦することが決定

しました。

森君：２６日から２９日まで、余島で開催された第３１回ライラセミナ－に参加してきました。気軽なつ

もりで参加したところカウンセラ－役が当たっていましたが、若い人達と共にすばらしい時間を共有す

ることができました。

■卓 話 「最近の土産物業界の状況」 卓話者 山内浩司君

朝、嫁さんに目が充血していると言われました。今日の卓話のための原稿作りで、いささか睡眠不足です。

乞うご期待です。土産物の中で最もポピュラ－なものは、なんといっても食品ですが、私が扱っているの

は、俗に「伝統的工芸品」といわれているものです。「伝統的工芸品」とは、一般的な「工芸品」とは異

なり、伝統的工芸品産業の振興に関する法律に基づき、経済産業大臣が５つの条件を備えているものとし

て指定しているものを言います。徳島県では、①阿波和紙、②阿波正藍しじら織、③大谷焼の３品が伝統

的工芸品として指定を受けています。私は、そのなかの阿波正藍しじら織に関する商品を主に取り扱って

いますが、産業として見た場合には小規模過ぎてとてもそれだけでは商売にはならず、否応なしに中国産

に手を出さざるを得ない状況です。今日は、見本をお持ちしていますので、後ほどご覧ください。話のま

とめが見えませんが、時間も超過しているようなので、この辺で失礼します。

■ニ コ ニ コ

田中君：２９日、琴南カントリ－クラブで５クラブ対抗ゴルフコンペのホスト役を当クラブが担当しまし

た。初めての経験ですが、何とか無事大役を果たすことができました。

北室君：５クラブ対抗ゴルフコンペの参加賞に当社特製の商品を使っていただきました。

森君：ライラセミナ－に参加できたことに感謝します。皆様も是非一度、ご参加ください。

■欠 席 者 小田君、小野君、浪越君、林君、藤野君、三好君、吉田君

メーキャップをお願いします。

■今 週 の 一 言 「自分には１％（のひらめき）もない。それを知っているのが強みだ。」

北野武／映画監督

■次 回 例 会 ２００９年４月７日(火)１８：３０より レストラン西岡

卓話「クラブアッセンブリ－（今期の事業遂行について）」


